

A las 12:30 horas el Curi salta a la cancha para enfrentar a Copiapó

- Será el debut en el campeonato del nuevo entrenador de los albirrojos, Emiliano Astorga, quien ayer lideró la delegación curicana que viajó a la Región de Atacama.
- Se juega pasado el mediodía con arbitraje de Felipe González y los albirrojos buscarán repetir su aplaudida victoria de la fecha pasada ante San Marcos.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR

CURICÓ. Hoy pasado el mediodía, a contar de las 12:30 horas, Curicó Unido visita a Deportes Copiapó en el marco de una nueva fecha de la Liga de Ascenso. Se jugará en el pasto sintético del Estadio "Luis Valenzuela Hermosilla",

en la región atacameña con arbitraje de Felipe González, quien será secundado por Mario Lagos, Matías Medina y Matías Assadi. El partido tendrá como aderezo extra la posibilidad de que el local, en caso de un triunfo,

tome el liderato de la tabla de ubicaciones luego de la derrota de ayer de San Marcos de Arica, que sumó su segundo tropiezo consecutivo al caer por 2 a 0 ante Cobreloa. 31 puntos tienen los ariqueños, mientras Copiapó es su escolta con 30 unidades, por lo que una victoria de los llamados 'Leones Nortinos' o incluso un empate frente a Curicó Unido permitirá que el equipo dirigido por Hernán Caputto se apropie del primer lugar en la tabla del ascenso.

ESTRENO EN EL ASCENSO

Los curicanos, luego de entrenar ayer por la mañana en el complejo deportivo Raúl Narváez Gómez, en el sector de Santa Cristina, almorzaron en el mismo recinto para luego viajar en bus rumbo al Aeropuerto Pudahuel, desde donde vía aérea arribaron a Copiapó a la espera del partido de hoy. Cinco mil pesos es el valor de las entradas y al menos una cincuentena de hinchas cu-

ricanos llegarán hasta el Estadio "Luis Valenzuela Hermosilla" donde la galería sur será la zona para los visitantes y las entradas se pueden encontrar a través del sitio web www.serviticket.cl. Curicó Unido llega a este encuentro en el noveno lugar con 20 unidades y espera repetir el buen pasar de la fecha anterior donde se goleó a Arica por 5 a 3. Este partido será el debut en la banca albirroja del nuevo entrenador Emiliano Astorga, quien a



Curicó Unido hoy será visitante frente a Deportes Copiapó.

media semana probó fórmulas ante Audax Italiano por Copa Chile, aunque hoy tendrá su estreno oficial por el campeonato que realmente es importante para las aspiraciones curicanas.

DE ROJINEGRO

Ayer en el complejo deportivo del Curi se jugó una nueva versión del Clásico del Maule en el fútbol femenino, partido válido por el Ascenso ANFP. La visita rojinegra de Rangers fue ingrata para las curicanas que terminaron perdiendo ajustadamente por 3 a 2 viéndose escapar un poco en la tabla a las piducanas, quienes se entreveran en la zona de avanzada junto a Temuco y O'Higgins en el Grupo Sur, mientras el Curi sigue disputando la cuarta plaza frente a Deportes Concepción en una estrecha definición para la fase final del campeonato.

En la próxima fecha del ascenso femenino, el Curi tendrá fecha libre, en tanto que en la jornada sub siguiente a inicios de agosto, los albirrojos serán visitantes en un partido clave, justamente frente a las lilas de Deportes Concepción.